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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PIDE DOMÍNGUEZ QUE FUNCIONARIOS SE CONCENTREN EN TRABAJO, NO EN ELECCIONES  
Por Mauricio Hernández 
De cara al proceso electoral del próximo año, el gobernador Francisco Domínguez Servién exhortó a los actuales 
servidores públicos a mantenerse concentrados en el trabajo que realizan actualmente, ante la posibilidad de que 
alguno de ellos tenga la aspiración de contender por algún cargo de elección popular en 2018. (AM, 9) 
 
INVIABLE RETOMAR REVOCACIÓN DE MANDATO EN LA LEGISLATURA 
No hay posibilidades de que se retome por ahora el tema de la revocación de maqndato a través de la ley de 
participación ciudadana, coincidieron la diputada local Daesy Hinojosa y el diputado Eric Salas, al adelantar que en 
un plazo de seis meses la legisladora panista podría presentar su reforma a la ley de participación, aunque no es un 
hecho que se incluya la revocación. Con el rechazo de siete municipios y otros dos que todavía no le notifican a la 
legislatura su voto en contra, el diputado Hécto rMagaña anunció que se trabaja en un exhorto para la Comisión de 
Participación Ciudadana dictamine las iniciativas de reforma pendientes que pretendrían incluir la revocación en 
la ley de participación, pero Hinojosa aclaró que estas iniciativas se turnaron a la Comisión de Puntos 
Constitucional. (DQ 12, N 6, EUQ 5, AM 9) 
 
ASTERISCOS 
PLANES. El tema de la revocación de mandato sigue dando de qué hablar. Existe una reforma que no fue rechazada 
y que podría servir para retomar el tema. Los que faltará es el acuerdo de las mayorías para esta nueva propuesta, 
pero ya hubo un primer comentario respecto a que antes se necesita reformar la Constitución para evitar 
problemas en el futuro. Dicen que la diputada Daesy Hinojosa ya plantea una nueva iniciativa en la que integrarían 
la revocación de mandato. (AM, 7 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
SUGIERE PRI QUE SE DÉ UN USO A LA CAMIONETA  
Por  Redacción 
El gobierno del estado deberá utilizar la camioneta espía para fortalecer sus acciones en materia de seguridad o 
venderla si considera que lo necesita, consideró el diputado Mauricio Ortiz Proal. (AM, 9) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: COMERCIANTES HUYEN DEL CENTRO HISTÓRICO 
Por Laura Banda 
La falta de estacionamientos, seguridad, mantenimiento de inmuebles caros y un plan que agilice la  movilidad   
provocan el abandono de locales en el  Centro Histórico. Un  centro que tiende a vaciarse  al carecer de estos 
elementos que ha llevado a un reacomodo de la actividad comercial consistente en la proliferación de plazas 
comerciales. Los presidentes de la Cámara  Nacional de la Industria Restaurantera, de la Cámara  Nacional de 
Comercio y la Asociación  Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, Sergio Salmón Franz, Gerardo de la Garza 
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Pedraza y Pedro Roberto Reyes Martínez,  urgen un plan de rescate del primer cuadro de la ciudad que favorezca 
no sólo la actividad comercial sino habitacional. (DQ, principal) 
 
CQ: TEQUISQUIAPAN PERDIÓ SEGURIDAD 
Por Irán Hernández  
Habitantes de la localidad de Tequisquiapan perciben un incremento en la inseguridad en las zonas cercanas a la 
cabecera municipal, así como en diversas colonias, principalmente el robo a casa habitación y a comercio. El 
diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), representante de la entidad queretana, Héctor Iván 
Magaña Rentería, puntualizó que en los recorridos de su trabajo cotidiano recibió quejas por parte de los 
tequisquiapenses, en su mayoría por la falta de presencia de las autoridades en materia de seguridad local. (CQ, 
principal) 
 
AM: PASA AL PLENO, SUMAR A QUERÉTARO A LA CAME 
Por Redacción 
La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó el dictamen para incorporar al estado de Querétaro a la 
Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came). El dictamen se presentará hoy a sesión de pleno de la Permanente 
para que sea votado y, en su caso, aprobado por parte de los legisladores federales en San Lázaro. La Came está 
constituida por el Gobierno federal y así como por las administraciones gubernamentales de la Ciudad de México, 
Morelos, Hidalgo, Estado de México, Tlaxcala y Puebla. (AM, principal) 
 
CQRO: QUERÉTARO SE INCORPORA A LA COMISIÓN AMBIENTAL DE LA MEGALÓPOLIS 
La Tercera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó incorporar al estado de 
Querétaro a la Came, con lo que dicha entidad se suma a las labores para mejorar la calidad del aire en la zona 
centro del país. (CQRO, principal) 
 
PA: ¡CONEXIÓN RÍO!  
Por Fernando Venegas  
Como un gran tobogán, el puente Conexión Río de 243 millones de pesos desplazó toda el agua que generó la 
tromba de este martes por espacio de 40 minutos.  Tiempo suficiente para que se hicieran largas filas que pegaban 
hasta Centro Sur y la 5 de Febrero.  Desesperados, algunos conductores optaron por subirse al camellón en su afán 
de cambiar de sentido y buscar vías alternas para evitar el atorón. (PA, principal) 
 
EUQ: TSJ SOLICITA RECURSOS; SE EVALUARÁ, DICE FDS 
Por Marittza Navarro  
El presupuesto 2018 debe ser austero para los tres poderes del estado, aunque se analizarán las requisiciones que 
haga cada área del servicio público, afirmó el gobernador Francisco Domínguez Servién. (EUQ, principal) 
 
N: MÁS VIGILANCIA 
Por Tina Hernández y Lety Jaramillo 
El gobernador Francisco Domínguez Servién declaró que con una inversión de 500 mdp, dio inició la construcción 
del Centro de Inteligencia y análisis para la Seguridad de Querétaro, para combatir y vigilar la comisión de actos 
delictivos en la entidad. (N, principal) 
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PODER EJECUTIVO 
 

ANUNCIA PANCHO AUSTERIDAD EN 2018 
El gobernador Francisco Domínguez Servién pidió a los tres poderes austeridad para el ejercicio del 2018, esto en 
respuesta a la demanda de incremento en el presupuesto, requerido por la presidenta del Tribunal Superior de 
Justicia. Dijo que será en septiembre cuando inicien los trabajos  de integración del presupuesto que en diciembre 
se habrá de entregar a la legislatura y para lo cual, señaló que habrá de escucharse a todos los sectores. (DQ 1 y 2, 
CQ 8, N 3) 
 
SE DEFIENDE JUAN MARCOS GRANADOS TORRES  
Por Daniel Peña 
Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, aseguró que no existe algún tráfico de 
influencias para beneficiar a ciertas empresas de seguridad con algún tipo de acuerdo, pues dijo, cada empresa que 
solicita ser supervisada para habilitar su funcionamiento, pasa por una serie de requisitos que debe cumplir. Lo 
anterior, luego de que Ricardo Veraza, Presidente de la Asociación Nacional de  Empresarios Turísticos y de 
Entretenimiento señalara que dicho tráfico de influencias es para beneficiar a un determinado catálogo de 
empresas. (PA, 3) 
 
GOBERNADOR TOMA PROTESTA AL CONSEJO DIRECTIVO DEL CLÚSTER DE PLÁSTICOS DE QUERÉTARO  
El gobernador Francisco Domínguez Servién tomó protesta al Consejo Directivo 2017-2018 del clúster de Plásticos 
de Querétaro, el cual será presidido por el empresario Venancio Pérez Gómez.  (EE, EUQ 1 y 5, AM 7, N 4) 
 
LLAMA GOBIERNO A DENUNCIAR ACTOS DE CORRUPCIÓN  
Por Marittza Navarro 
Si hay actos de corrupción que “se canten lo más fuerte” para que sirva de ejemplo para todos los servidores 
públicos, exhortó el gobernador Francisco Domínguez Servién. Esto ante los resultados de la Encuesta Nacional de 
Calidad Regulatoria e Impacto Gubernamental en Empresas, realizada por el Inegi, en la que se indica que se 
percibe una frecuencia de 71% de actos de corrupción por parte de servidores públicos; Querétaro ocupa el cuarto 
lugar en donde menos se observa este fenómeno. (EUQ, 1 y 4) 
 
PREVÉN ENTREGA DE CENTRO DE INTELIGENCIA EN DICIEMBRE  
La construcción y equipamiento del Centro de Análisis e Inteligencia para la Seguridad de Querétaro costará más 
de 500 mdp, confirmó el gobernador Francisco Domínguez Servién. (CQRO, AM 4, EUQ 3, N 3)  
 

PODER LEGISLATIVO 
 
BUSCAN ENTRADA A MEGALÓPOLIS  
Hugo Cabrera Ruiz, diputado federal del PRI, se sumó al punto de acuerdo propuesto por Jesús Sesma, PVEM, para 
que la zona metropolitana de Querétaro y de San Juan del Río -Tequisquiapan, así como la Comisión Ambiental de 
la Megalópolis, analicen la posibilidad de que el estado de Querétaro sea incorporado y suscriba un convenio con 
las entidades que forman parte de la llamada Megalópolis, para sumarse a los esfuerzos comunes de promover el 
cuidado del medio ambiente y la salud de los habitantes de la zona centro del país. (PA 5, EUQ 5, N 6) 
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PODER JUDICIAL 
 
PIDE EL PODER JUDICIAL MÁS PRESUPUESTO  
Por Daniel Peña 
El Tribunal Superior de Justicia ha trabajado más con ingenio que con recursos económicos, destacó la Magistrada 
Presidenta, Consuelo Rojillo Garfias, durante la presentación de su segundo informe de actividades 2016-2017 
frente al poder Ejecutivo del Estado. (PA 1 y 2, AM 1 y 8) 
 
CREARÁN MÁS JUZGADOS DE LO FAMILIAR 
En el tiempo que le falta como presidenta del TSJ de Querétaro, María Consuelo Rosillo Garfias se enfocará en 
emplear los recursos que recibe el Poder Judicial para dar la mejor respuesta a la ciudadanía, aseguró. (DQ 7, N 2) 
 
PODER JUDICIAL RINDE SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES  
El Poder Judicial en Querétaro presentó su segundo informe de actividades correspondientes al periodo 2016 – 
2017, que estuvo a cargo de Consuelo Rosillo Garfias, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia. Ahí, se 
destacaron los avances en la creación de juzgados, fusión de salas y nombramientos de 15 jueces para homologar y 
capacitar al personal de cara al nuevo Sistema Penal Acusatorio, bajo el modelo “Cosmos”. (DQ 13 y 16, CQ 18, 
CQRO, N 2) 
 
ARCHIVO DEL TSJ ESTARÁ LISTO EN 2018  
El nuevo edificio para el Archivo del Poder Judicial del Querétaro estará listo a principios del próximo año, pues de 
acuerdo con información de la constructora, que recién inició la construcción, se requieren seis meses para su 
culminación, informó Ma. Consuelo Rosillo Garfias, presidenta del Tribunal Superior de Justicia. (DQ 7, N 2) 
 

MUNICIPIOS 
 
LLUVIA PROVOCÓ EL CIERRE TEMPORAL DE BERNARDO QUINTANA  
Durante cerca de 50 minutos llovió en diferentes puntos de la zona metropolitana, ocasionando el cierre temporal 
del tramo de bulevar Bernardo Quintana, a la altura del puente de ferrocarril, en la capital, debido al 
acumulamiento de agua. Gabriel Bastarrachea, titular de la UEPC, informó que también se registraron 
encharcamientos moderados en otros puntos de Corregidora y El Marqués. (AM 1 y 6, EUQ 6, N 1 y 5, PA 1 y 8) 
 
LLUVIAS PROVOCAN CAOS VIAL Y ENCHARCAMIENTOS EN LA CAPITAL 
Las lluvias de la tarde noche de este, cuya intensidad fue de “ligeras a moderadas y con algunos eventos fuertes”, 
provocaron caos vial y encharcamientos en algunos puntos de la capital, según informó la UEPC. (CQRO, DQ 1, PA 1 
y 8) 
 
CONSTRUCTORA QUERETANA ZYANIA SE QUEDARÁ CON EL LIENZO 
La Constructora Zyania S.A. de C.V, empresa cien por ciento queretana fue la ganadora del  proceso de enajenación 
del Lienzo Charro “Constitución de 1917”, que participó en la subasta con propuesta de 140 millones de pesos. El 
presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega confirmó que la empresa queretana fue la única 
interesada en pagar 140 millones de pesos por la adquisición del lienzo charro, ubicado en la delegación de Santa 
Rosa Jáuregui. (DQ 1 y 3, CQ 9, CQRO, AM 1 y 2, EUQ 6, N 4, PA 1 y 3) 
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RECONOCEN A LA CAPITAL POR IMPULSAR UNA CIUDAD INTELIGENTE 
En el marco del Congreso de ciudades inteligentes y sustentables para México y América Latina “Smart city expo 
Latam Congress” que se llevó a cabo en la ciudad de Puebla, el Municipio de Querétaro se hizo acreedor a un 
reconocimiento por impulsar acciones de transformación urbana. En rueda de prensa, el presidente municipal de 
Querétaro, Marcos Aguilar Vega, destacó que el gobierno municipal tiene varios proyectos para impulsar una 
ciudad inteligente, entre los cuales se encuentra la aplicación para teléfonos móviles “Querétaro ciudad capital”. 
(DQ 2, AM 1 y 3, EUQ 7, N 4) 
 
BLINDAN MUNICIPIO DE CORREGIDORA CON 600 CÁMARAS 
Más de 615 millones de pesos ha invertido el municipio de Corregidora en materia de seguridad, logrando hoy 
blindar a la demarcación con alrededor de 600 cámaras de video vigilancia, así como acciones en  infraestructura 
capacitación y profesionalización de los elementos encargados de la seguridad. Informó lo anterior el titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Juan Luis Rodríguez Aboytes, al dar a conocer los resultados 
obtenidos en 18 meses de la administración que encabeza, Mauricio Kuri González. (DQ 1 y 6, CQ 7, EUQ 6, N 3) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SERÁ USADA CAMIONETA ESPÍA PARA INVESTIGAR DELITOS: ECHEVERRÍA CORNEJO  
Cuando se requiera y con la autorización correspondiente del juez federal, se utilizará camioneta espía para 
investigar delitos, confirmó Alejandro Echeverría Cornejo, Fiscal General del Estado. Para ello, indicó que la 
camioneta no será vendida, pues se le dará la utilidad conforme a derecho, por lo que adquirirían el software 
correspondiente para su operación. (CQRO, DQ 1 y 4, AM 9, CQ 5, PA 3, N 6) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
CORZANTES, NUEVO ARMERO. A poco de cumplir sus primeros siete años, PLAZA DE ARMAS, El Periódico de 
Querétaro,  sigue enriqueciéndose con más colaboradores.  Hoy  se incorpora el escritor FERNANDO CORZANTES, 
ex director de la Escuela de Laudería, presidente del Club de Leones de Querétaro y secretario académico del 
Colegio Nacional de Danza Contemporánea. ¡Bienvenido! Agua ciudadana, clara y sana. (PA, 1) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Venegas Ramírez 
Vendido. En 140 millones de pesos fue negociado el nuevo Lienzo Charro de Querétaro a la empresa ZYANIA S.A. 
de C.V.. Marcos Aguilar Vega, el alcalde vendedor, confirmó la exclusiva de PLAZA DE ARMAS, El Periódico de 
Querétaro, sobre el remate de la instalación construida por la administración anterior, este martes en conferencia 
de prensa. Además del coso, con capacidad para más de ocho mil personas sentadas en sus graderías, se estarían 
entregado alrededor de ocho hectáreas, entre ellas cuatro pertenecientes al Parque Bicentenario. De esto último no 
habló el edil, sin embargo fuentes cercanas a la negociación, nos lo aseguran. La verdad es que se trata de una 
negociación muy ventajosa para la empresa adquirente, porque más allá de si es un lienzo charro o no, es un centro 
para diversos espectáculos. Le caben más espectadores que al auditorio Josefa, aunque menos que a la Plaza de 
Toros Santa María, pero tiene mayor capacidad de estacionamiento. Y si se trata de conciertos, pueden usarse el 
ruedo y la manga. Además, me comentan, tiene otra atractivo: gran conectividad, porque se comunica por 
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carretera desde la Ciudad de México y estados vecinos, sin ningún semáforo. Y, bueno, lo de las cuatro u ocho 
hectáreas abren opciones para hoteles, tiendas y salones de fiestas, en una zona de gran plusvalía. Así de fácil. Así 
de difícil. -LA CARAMBADA- 140 millones. En eso se negoció el Lienzo Charro. Y pensar que vendimos el Teatro de 
la República en 100. La historia no tiene precio, ¿verdad? El negocio es el negocio. -OÍDO EN EL 1810- Piales. Que 
en esos terrenos del Bicentenario, hoy comprometidos en la venta del Lienzo Charro, proyectaba el entonces 
director Hugo Burgos -actual secretario de Turismo del Estado- abrir un espacio para bodas, 15 años y primeras 
comuniones, que aportara recursos y financiamiento para nuevas atracciones, frente al lado del parque. Al final lo 
hará la IP. -¡PREEEPAREN!- Inundados. Cuarenta minutos de lluvia y granizo colapsaron este martes, oootra vez, la 
ciudad y en especial del Boulevard Bernardo Quintana, en donde el gobierno de Pancho Domínguez gastó más de 
200 millones de pesos el año pasado. Ya se inundaba en obras, pero era de esperarse que una vez terminado le 
funcionaran los drenajes. No fue así. Centenares de conductores quedaron varados. El destino, dicen. -
¡AAAPUNTEN!- Calladitos. A la pregunta de ¿En dónde está el PRI? hubo ayer varias respuestas. Ninguna 
satisfactoria para JJ. Todos se quejan de este partido que no sabe ser oposición. Algunos de sus legisladores y 
regidores están en sus temas ($$$) personales y los líderes no se mueven porque no quieren hacer enojar al gober. 
Con eso de que -dicen- hay 70 expedientes abiertos. Somos nada. -¡FUEGO!- Qué casualidad. El presidente 
municipal Marcos Aguilar Vega tiene unos terrenitos enfrente del lienzo charro, en donde se están construyendo 
locales comerciales. Es una zona con gran futuro, pues. ¡Suertudote! (PA, 4) 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
ENTREGADOS. Sin pena ni gloria pasó una vez más el informe de labores de la magistrada Consuelo Rosillo Garfias, 
en cuya gestión sólo se ha reforzado la ya de por sí alta pasividad que caracterizaba al Poder Judicial que preside. 
El de ayer en el Teatro de la República fue sólo un remedo de rendición de cuentas, repetición de los mismos 
reclamos de hace un año y confirmación del progresivo sometimiento ante el Poder Ejecutivo. Lo alertó hace 
tiempo la siempre crítica Celia Maya y tenía razón. ZZZ… ZZZ… Y es que ni la revolución que significó la llegada de 
los juicios orales ha logrado despertar de su letargo a Rosillo y a la camarilla de magistrados que preside. Cómo 
estarán de atrasados que el secretario de Gobierno del Poder Ejecutivo y no la presidenta del Tribunal es el 
verdadero conocedor del nuevo sistema en Querétaro. (DQ, 1) 
 
EXPEDIENTE Q “MOVILIDAD” 
Por Adán Olvera 
Todos los días enfrentamos problemas de movilidad en nuestra ciudad, de hecho diariamente tenemos que estar 
padeciendo la problemática de no llegar a tiempo a nuestro trabajo, escuela u hogar al término de nuestras 
actividades cotidianas. El transporte público está apenas en un proceso de modernización después de años de 
abandono y de intentos fallidos para resolverle a los queretanos este pequeño gran detalle de movilidad. Las calles 
y banquetas son deficientes y la bicicleta no puede ser una opción viable mientras nuestras calles estén llenas de 
baches y de charcos enormes; ayer sin duda fue uno de esos días en que la movilidad en Querétaro, no fue una 
realidad y en la que muchos queretanos no llegaron a su destino a tiempo y mucho menos pudieron hacer uso de 
las infraestructura que según datos oficiales nos cuesta millones de pesos tenerla al día. La movilidad en 
Querétaro, necesita un replanteamiento urgente sobre todo en esta temporada de lluvia dónde está comprobado 
que no podremos vivir tranquilos hasta que exista un conjunto de obras que atemperan el problema. En 
temporada de lluvia debemos de ir pensando en un sistema de movilidad eficiente y es que grandes ciudades 
norteamericanas y europeas como presumimos ser, no paran actividades por una simple lluvia o una tormenta de 
nieve sencilla; las cosas no pueden seguir así y culpar únicamente a los ciudadanos por tapar coladeras con basura 
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no es tampoco una buena opción. La movilidad en Querétaro, ayer tuvo un día pésimo y muchos ciudadanos no 
entienden de razones del pasado para encontrar un responsable de tan mala movilidad en Querétaro, tendremos 
que hacer todos nuestra tarea para mejorar algo que ya nos dimos cuenta que nos está robando tiempo y dinero. 
DE REBOTE. Un secreto a voces es que transportistas no están invirtiendo en mantenimiento de unidades por los 
gastos que “traen” ante la modernización, lo peligroso del tema es que por las calles circulan moles a las que los 
frenos, los ejes, las flechas y casi todo, les falla poniendo en riesgo a cientos de personas. (DQ, 1 y 4) 
 
 
BAJO RESERVA  
Magistrada sensible. Nos comentan que Consuelo Rosillo Garfías, TSJ, demostró además de una sensibilidad en el 
tema jurídico, que también es muy emotiva y al final de su segundo informe, rodeada de familiares y magistrados, 
rodaron un par de lágrimas de emoción por el evento que, dicho sea de paso, fue el inicio de la cadena de informes 
que culminará en septiembre con el del gobernador. Jalón de orejas. Nos aseguran que hubo jalón de orejas para el 
gabinete y los colaboradores de FDS. Nos comentan que este regaño se dio porque Germán Borja, IVEQ, soltó en 
redes sociales que podría ser candidato por tercera ocasión en su vida. Según nos comentan, el funcionario estatal, 
además anunciar sus posibles intenciones, también recordó en su cuenta de Twitter que hace cinco años ganó la 
diputación local y antes ya había sido presidente municipal de Corregidora. Nos dicen que habrá que ver qué 
sucede, porque don Pancho ha sido muy claro al advertir que se irán de su equipo de trabajo todos aquellos que se 
adelanten a los tiempos de buscar una candidatura. Nadar de a muertito. Ya son varias ocasiones en las que en el 
PRD y su líder estatal, Adolfo Camacho Esquivel, cancela sus tradicionales ruedas de prensa de los miércoles en 
conocido restaurante de Plaza de Armas. La dirigencia del partido del sol azteca debe de renovarse en un par de 
meses, y aunque don Adolfo ha dicho que puede quedarse un tiempo más al frente del PRD, hay muchos cuadros 
que sólo esperan la convocatoria para levantar la mano y encabezar al partido en la entidad.  Comunicarán a Santa 
Rosa Xajay. Luego de que las intensas lluvias del fin de semana arrasaran con el acceso a Santa Rosa Xajay, en SJR, y 
que esta población quedara incomunicada, nos comentan que el camino alterno a esa comunidad ya casi está 
terminado. Para ello, se utilizó una vía que ya existía y que da a una mina de tepetate en esa misma localidad. Las 
autoridades estatales se comprometieron a que el camino esté listo en estos días y al parecer el avance ya es 
significativo. (EUQ, 2) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
Los elementos balísticos que utilizó un policía del municipio de Querétaro al disparar en contra de un presunto 
delincuente la semana pasada “no los hemos encontrado”, dijo el lunes el fiscal general del estado de Querétaro, 
Alejandro Echeverría Cornejo. En otro tema, todavía no hay acuerdo con los comerciantes desalojados de la 
Alameda Hidalgo para su reinstalación. El mismo Manuel Velázquez reconoció que quien les ayuda a generar las 
mesas de trabajo es el secretario de Gobierno estatal, Juan Martín Granados Torres. (CQRO) 
 
ASTERISCOS  
HERMETISMO. Se vendió el Lienzo Charro. Aunque en su momento hubo ofertas de la Asociación Nacional de 
Charros, a la hora de la subasta solamente una empresa presentó la suya. Fue una subasta pública nacional, pero ni 
Adquisiciones ni la Administración municipal querían anunciar el nombre del comprador. Se limitaban a decir que 
se trataba de una compañía “queretanísima”. Al final, confirmaron dato público que tarde o temprano tendrían que 
divulgar. LLUVIAS. Las inundaciones de ayer sobre avenida Bernardo Quintana volvieron a complicar la vialidad y 
desesperar a los automovilistas. Nadie termina de encontrar culpables. Mientras que la autoridad se excusa con 
que “sigue habiendo mucha basura en las calles que es arrastrada a la infraestructura hidráulica”, los ciudadanos 
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coinciden en que se necesitan estrategias reales y no demagogia. Lo cierto es que cuando llueve en Querétaro, los 
gobernantes tiemblan, los conductores se molestan y solamente la gente del campo se alegra. (AM, 1  y 7) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO BM: BITÁCORA MULTIMEDIOS DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
 PI: PODER INFORMATIVO 
 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

RQRO: REQRONEXION 
SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 

SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
 

 


